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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№１３第２５５４回 例会 令和４年１２月８日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・12月15日：休会 ・12月22日：夜間例会、年次総会、懇親会 ・12月29日：休会◇プログラム

◇欠席者（６名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５５４回 15(13) ７ 53.85％ － － 太田、原、石山、桜川、大藤、吉川さん

(4名)原、桜川、鈴木、布川さん２５５２回 15(13) ６ 46.15％ ４ 76.92％ ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

◇点鐘：瀬戸亨一会長

皆さん今日は、

大変眺めの良い、

良い天気になり

まして有り難う

ございます。よ

うこそおいで下

さいました。

矢張り今はこ

の話題かなと思いますのでひと言。ワールドカップ

で日本代表がベスト16で、ベスト8に行けませんで

した。仕事でもお客様のところへ行くと，その日は

寝不足の話で盛り上がるような感じでした。

後は我がクラブからサッカーゴールを国府小学校

に３年前にクリスマスプレゼントで贈呈させて頂き

ました。その子達が全日本JFAU-12の県大会１２８

チーム中ベスト１６まで行きました(拍手)。クラブ

チームではなく、独自に３時間づつしか練習できて

ない子供達なので、もの凄い事になります。神奈川

県内には500~600くらいのチームがある中でのベス

ト16ですからもの凄く讃えて上げたいのですけれど、

大磯町のスポーツ健康課に何か表彰出来ないのかな

と話したらベスト8くらいになったら…� しかし子

供達は全国区へ行って良いくらい頑張ってくれまし

た。サッカーゴールを贈呈した事が良かったかなと

思います。負けたチームがあれば勝つチームがある

という事で，負けた時は本当に口惜しくて暫くは口

もきけない状況になります。ですけどそんな気持ち

を抑えて次に進むしか道はないなと言うところで、

この例会を始めさせて頂きます。

四つのテスト唱和

君
が
代
・
奉
仕
の
理
想
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◇ゲストスピーカー：

池田東一郎氏(12/15より大磯町長）

鈴木五郎氏◇ゲスト：

米山奨学生ファジャル君

◇ビジター

IMキャラバン隊：IM担当平塚西RCより

IM実行委員長：成田 清氏

IM渉外･接待委員会委員長：平野 達雄氏

同 副委員長：石塚 誠氏

第8Gガバナー補佐幹事：近藤 直樹氏

◇奨学金授与：奨学生ファジャル君

ロータリーの皆様今日は。このあいだ米山研修旅

行に行きました。そこで米山学友制度や来年度の活

動計画を学びました。その後夕方に屋形船に乗り、

地区の委員会と新人ロータリンとの交流をやりまし

た。その中で、デジタル大臣の河野太郎さんにお会

いしました、本当に私の人生の中で初めての素晴ら

しい素敵な経験となりました。最後になりましたが、

米山奨学会の皆様、ご支援頂き大磯クラブの皆様有

り難うございました。（拍手）

◇出席報告 川史明委員布

◇会長報告 瀬戸亨一会長

本日は池田様お忙しいところお出で頂きまして有

り難うございます。卓話時間30分しかありませんが

宜しくお願いいたします。

IMキャラバン隊の皆様大磯訪問有り難うございま

す。今年度のIMはいっさいじょうほうがなく、どん

なIM になるのか楽しみにしておりました。後ほど

ご案内の程お願い致します。

11月24日の移動例会をやりました。大変天気が良

くて、この写真に載っているように素敵な紅葉まで

見る事が出来まして、素敵なお部屋で箱根富士屋ホ

テルで有形文化財の建物を特別ツアーでご案内をし

て頂きまして本当に良い一日だったなと思っており

ます。又移動例会が出来たら嬉しいなと思っている

ところです。

それから11月26日の大磯まつり大変お疲れ様でし

た。磯中、国中の顧問の先生方、学校長、教頭、教

育長、教育部長からお礼を頂きました。昨日神奈川

県地域部活動委員会というのがありまして、165名

の方達と一緒に私もズームで参加させて頂きました。

そこでも国府中学校の校長先生が大磯まつりのステ

ージで発表の機会を作ってくれた地域の方＝ロータ

リーの名前は出なかったですが＝があり、あの場で

発表出来た子供達の喜びと、皆さんがそれを見て感

動できたことを会の中で話された事を報告させて貰

います。お祭りが始まると大変好天に恵まれて…、

＝近藤さんエアで飛ばせる風船を用意して頂いてい

たんですが、前日の予報で急遽取り止めさせて頂き

まして済みませんでした。手で膨らませた風船を用

意し、子供達も沢山来てくれました。

ああいうステージで中学生が吹奏楽出来た事は大変

良い思い出になったのじゃないかと思います。田中

さんお疲れ様でした。有り難うございました。

コンフロントワールド･貯水槽が完成したと昨日
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連絡がありました。写真回覧します。1月19位にコ

ンフロントワールドの荒井代表をお迎えして完成報

告をして頂きますのでご出席お願いします。

本日例会終了後理事会をやりますので理事の方お

残り下さい。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

皆さん今日は、今日は池田様、IMキャラバン隊の

皆様，ようこそお出で頂きまして有り難うございま

す。ファジャルさんもようこそ。大磯まつりは晴天

に恵まれて大変良いお祭りになったと思います。ポ

リオのワクチン接種広報も田中さんが考えて作られ

たパネルでとても宣伝が出来たと思います。とても

大切な事だと認識して下さったと実感しました。有

り難うございました。ファジャルさんとは大磯まつ

りで一緒に楽しみたかったですけど、屋形船に乗ら

れて良かったですね(^0^)

22日に年次総会＝夜間例会＝がございますので、

皆様ぜひご出席下さい。

回 覧：

1．佐藤芳郎RI理事よりジャワ震災被害に対する支

援要請：

2．ロータリーの友事務所12月から1月の運営につい

て

3．12月ロータリーレート1ドル＝138円

4．青森県津軽地方豪雨災害支援金のお礼と報告：R

I第2830地区田中常浩ガバナー

全国より45,581,805円、2780地区2,748,195円、計4

8,330,000円

送金先：

青森県災害本部:3,000万円

つがるRCを通じてつがる市へ250万円

鰺ヶ沢RCを通じて鰺ヶ沢町と深浦町へ

合わせて550万円

五所川原RCを通じて五所川原市と中泊

町へ合わせて400万円

青森モーニングRCを通じて外ヶ浜町へ

303万円

鶴田RCを通じて鶴田町へ330万円

5．2022年度 手続要覧 ダウンロードのお 知ら

せ。

6．2022-23年度IMのご案内：

日 時：令和5年2月4日(土)13時開場

6クラブ合同例会：13時25分点鐘

IM本会議：14時00分点鐘

懇親会：18時~19時30分

会 場：サンライフ･ガーデン5階｢江陽｣

出席人員を1月15日までにメールで返信

分担金一人7,000円

7．コンフロントワールドと共同プロジェク ト、

ウガンダ・ブタンバラ貯水槽完成報告 写真

配布物：

会報：2552回、2553回

ロータリーの友12月号

夜間例会:年次総会のご案内

☆スマイルボックス 布川史明委員

IMキャラバン隊の皆様

2780地区第8グループIMのキ ャラバ・成田清様：

ン隊できました。宜しくお願いしま す。

本日はIMキャラバン隊で参 りま・平野達雄様：

した。よろしくお願いします。

本日はIMキャラバン隊で参り まし・石塚誠様：

た。是非来年2月4日に参加をお願い します。

本日IMのキャラバン隊にて 参ら・近藤直樹様：

せて頂きました。2月4日宜しくお願 い致します。

最高の景色ですね！

宜しくお願いいたします。・鈴木五郎様：

池田東一郎様ようこそいらっし・瀬戸亨一会長：

ゃいました。卓話よろしくお願い致します。鈴木五
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郎様、ファジャル君、IMキャラバン隊のみなさまよ

うこそいらっしゃいました。

池田東一郎様、本日はどうぞよ・鈴木美乃幹事：

ろしくお願いいたします。ファジャルさんようこそ、

楽しんでいって下さい。IM成田様、平野様、石塚様、

近藤様ようこそおいで下さいました。

大磯まつり大成功！！費用の・河本親秀さん：①

一端にして下さい。 池田東一郎様ようこそ、卓話②

楽しみにしております。鈴木五郎さんようこそいら

っしゃいました。ファジャル君ようこそ。IMキャラ

バン隊の皆様ようこそ。

池田新町長当選おめでとうござ・新宅文雄さん：

います。本日は卓話よろしくお願い致します。IMキ

ャラバン隊の皆様、ご指導の程宜しくお願い致しま

す。ファジャルさんようこそ。鈴木五郎さんようこ

そ。

池田東一郎さん本日の卓話よろ・守屋紀忠さん：

しくお願いします。

IMキャラバン隊のみな様ようこ・田中敏治さん：

そいらして下さいました。会員のみなさま、11月26

日おつかれさまでした。

池田東一郎様、鈴木五郎様、フ・布川史明さん：

ァジャルさんようこそお越しくださいました。池田

様、卓話楽しみにしております。よろしくお願いい

たします。

◇委員会報告：

11月26日、会員の皆様☆田中敏治奉仕委員長：

のご協力と寛大なご理解を得て無事に事業を遂行で

きましたこと有り難うございます。ポリオ募金の方

は15,620円@136円に換算しまして一人当たりのワク

チン代が15ドルとしますと8本分届けられる事にな

ります。(拍手)

IMキャラバン隊プレゼンテーション

本日は2月4日に行われますIMにつ平野達雄さん：

きまして、キャラバンとしてお伺い致しました。キ

ャラバン隊、今日は最後になりましてホッとしてい

るところなんですが、どうぞ皆さん方多数お出で頂

きたいと思いましてお伺いしました。それにしても

ここから見える海を見ながら食事するのは本当に良

いですね！それだけでお腹いっぱいになるような…。

私は2015-16年度にガバナー補佐としてこちらにお

伺いしまして、それ以来です。本日はIM実行委委員

長の成田が参っており、詳しいことは成田がお話し

しますので、どうぞお聞き下さい。本日は宜しくお

願いします。(拍手)

今日初めて参りました。本当に先程石塚誠さん：

平野さんから出ました、このロケーションだけでも

来た甲斐があったなと私は思っております。色々コ

ロナ禍の中で大変ですが、やって行かなければなら

ないところがあります。来年2月4日のIMのキャラバ

ンという事で後詳しい話がありますが，あと3ヶ月

ありますが、皆さんの出席をお待ちしておりますの

で、是非参加して下さるようお待ちしています。

(拍手)
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私は入会して4年目なので、IMにつ近藤直樹さん：

いて全く分かってないところがありまして、先輩方

に色々教えてもらいながら実際どういう活動をして

行くのか？組み立てを見るためについて参りました。

2月4日ということで、あっという間に時間は過ぎて

行くと思いますが、1名でも多くの皆さんの参加を

お待ちしておりますので、宜しくお願い致します。

(拍手)

皆様今日は、この度IM実行委員長を成田清さん：

拝命しました平塚西クラブの成田と申します。どう

か宜しくお願いします。

国際ロータリー会長ジェニファー･ジョーンさん

は「イマジン･ロータリー」：「ポリオのない世

界」，「皆が安全な水を使える世界」、｢疾病のな

い、すべての子供が読み書き出来る世界」を想像し、

実現に向けて進むという思いを，名曲の一節｢君は

僕を夢想家というかも知れない、でも僕一人ではな

いさ｣というメロディに乗せて全世界で120万人と言

われるロータリアンに訴えられました。

そして当地区がバナー佐藤祐一郎氏はこの2年間

コロナの影響でロータリー活動が自粛されてきまし

たが、以前の格調を取り戻そう、そして更に記憶に

残る年にしよう。各クラブの活動をもう一度活性化

するように持ちかけております。第8グループのガ

バナー補佐伊藤和彦氏は｢つながろう」「今私達が

地域に出来る事として子ども食堂」をIMのテーマに

しました。現在、この地域では朝食を食べないで学

校に行く子供、帰っても父母のいない家でひとりぼ

っちでいる子供達が増えています。そう言う子供多

達に食事を提供している人達を紹介し、その現実を

皆さんに知って貰うのが今回のIMのテーマです。

令和5年2月4日、ホテルサンライフ、13時30分点

鐘で行われます。是非多数の会員の参加をお待ちし

ております。宜しくお願い致します。(拍手)

◇卓話

◆◇◆大磯をもっと前へ◆◇◆

大磯町新町長 池田 東一郎

皆さん今日は 池田東一郎と申します。以前は県

会議員をやっておりましたが11月27日に行われまし

た大磯の町長選挙で当選させて頂きまして、12月15

日から大磯町長になる予定でございます。

今日は大磯RCの2554回という歴史と伝統を感じま

す名誉あるロータリークラブの例会に卓話にお呼び

頂きまして誠に有り難うございます。私とロータリ

ークラブの関係を少しだけお話ししますけれど、二

宮のロータリークラブでは4年くらい前に卓話とい

うことでお邪魔してお話ししたことがあります。そ

れから4年前に平塚でやられたIMに講師を探してこ

いとある方から依頼がありまして、熱海の齋籐栄市

長を＝最近は土砂災害で一寸可哀想な感じがします

が＝実績は素晴らしい方でして、熱海の観光が落ち

込んでいたときに市長となり、V字回復させた方。

辣腕をふるって熱海の市政を変えられた方です。私

の友人でございまして、熱海の市役所へ行きまして、

平塚ロータリーさんのIMというのがあるから講演を

お願いしますと言ったら直ぐに分かりましたという
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事で引き受けてくれまして私もその会に行きました

がとても有意義なお話を聞くことが出来ました。そ

の後米山小学生の交流を二宮でやって頂いていまし

て二宮の町民センターの食堂みたいなところがあり

まして、とある人に頼まれてその手配を県会議員と

して場所の確保のお手伝いをさせて頂いて米山奨学

生の会で一緒に飲んだり食べたりしたこともありま

した。そんな事もありまして、お付き合いさせて頂

きながらということで、今日は喜んでお伺いさせて

頂いた次第でございます。

簡単に自己紹介させて頂きますと、中･高･大と野

球をやっていまして，東大野球部のOBでございます。

同級生には、今報道ステーションでキャスターをや

っています大越健介がいます。彼はピッチャーで私

はセンターとかライトをやっていまして，頼むから

こっちへ打たせないでね！？(^0^)と、飛んでくる

のが嫌だなと思いながら守っていました。神宮球場

で多少試合に出させて頂いたという、一応体育会系

を自負している者でございます。そうして色々選挙

に出ておっこったりしていた関係で、お前女性の方

の知り合いを増やしたいだろうと、当時社交ダンス

をやれという人がいましたので、社交ダンスをずっ

とやって参りまして、一応教師の資格を持っていま

す。プロの競技に出たことがあって＝社交ダンスの

プロの競技にはＡからＥまであり、Ｃで出ました。

今もダンスパーティがあるとお伺いして踊ってさし

上げることをやっています。あと一発芸ですけれど、

何か芸をやれと言われましたら「南京玉すだれ」を

やります。大磯地区の幼稚園で年に一度はやるよう

にしています。その他老人ホームでやったりと…。

アー ･サッ皆さんご覧になったことありますか？ ア

、 サッテ…とやる奴です。どうやって憶えたテ ア･

のかと聞かれますが、講習ビデオＤＶＤがあって，

それを只管見て、何か芸がないといけないと只管見

てそれなりに憶えました。簾はネットで買えます。

簾を買って、ネットで見てやっているうちにそれな

りに旨く出来るようになって、そこら中でやって来

たと言う事で，何かやれと言われれば「南京玉すだ

れ」をやります。「大磯宿場まつり」でもやりまし

た。外国のお客様が喜んじゃって、楽しかったです。

大磯町長になりまして、何をするのかを一寸だけ

お話しさせて頂いて、折角の機会ですから皆さんの

質問を頂きたいと思います。

お手元にお配りした黄緑の紙がございます、これ

が私の町長選挙で有権者の町民の皆様にお示しをし

｢大磯をもった、私の公約集と言う事になります。

と名前を付けまして政策集と書かせて頂いと前へ」

＝もっと安心して暮らせる大磯をつくり、ています。

人口減少に歯止めをかけて行きます＝これが私の政

が、私は策パッケージの目標です。6分野あります

中央の官庁で政策を一生懸命創って参りました。政

策というものは色んなものを組み合わせましてある

目標に向かって一つの自治体とか組織を導いて行く

というものです。ですから6項目ありますけれども、

これを組み合わせて何をやるんですかというのが、

ここの書いてある＝もっと安心して暮らせる大磯を

つくり、人口減少に歯止めをかけて行く＝事なんで

す。では人口減少とは何なんですかという事ですが、

巷では人口減少が怖いとか良くないとか余り言われ

てないので、危機感が町民の皆様にはないと思い、

敢えて町長選挙では人口減少に歯止めをかけるを前

面に出させて頂いて私の目標はここにあるとしっか

り掲げさせて頂きました。

資料1：大磯町の将来人口推計：

①国の長期ビジョンを採用した推計は町のＨＰでもご覧

三つの推計値：紫色(国の推計値で最もになれます。

楽観的数値)、赤色(町独自の推計値で中間値）、緑

があります。色(国立社会保障･人口問題研究所の推計)

グラフの令和2年の最も厳しい推計値が3万2千人

を少し超える数値になっていますが、実績は31,634

人で、最も低い推計値よりも減っています。人口が

どうなるかというと先ず ので町役場の減ると 税収が減る

町民の皆さんへのサービ収入が減ります。そうすると

なければいけない。自分のことは出来るスの切り下げ

だけ自分でやって下さいねと言わねばならなくなってく

る。若い人は大丈夫ですけれど、お年寄りは中々自分

のことを自分で出来ません。誰か助けて下さいという事

になる。人口減少で、町中に若い人がいませんから、お

年寄りは大変厳しい思いをする,悲しい思いをする事に

なる。そうすると若い人も悲しい思いをしますから、大磯

の中が暗い雰囲気になって行くというのが社会の行く末
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なのです。それを何とかしないといけないというのが私

の考え方です。ただ大磯だけでなく、全国的に人口減

少て続くのでしょうから大磯だけが苦労することはないと

いう方が結構いらっしゃるんですね。

資料2：令和2年国勢調査(確定値)による県人口＝

平成27年から令和2年の神奈川県の各市区町村の人

口

各市区町村の人口の増減は一律ではなくてまだら

しています。何かやって人口が増えてい模様で増減

るところがあると思えば、何もやらないのか条件が

重なったのか分かりませんがこのようにまだらに増

減するのが人口減少の特徴です。何もしないで大磯

をこのまま放っておくと折り線グラフの水色の線に

沿って減って来ている、一番厳しい予測値に従って

何もやらないと18年減って来ているという事です。

と。こ後の令和22年には5千人近く人口は減ります

れを食い止めねばならない、

増えているところは行政のサービスが充実して行き

ますのでそちらの方に廻ってこっちはもっと減るか

も知れない、と言うことなので、私は選挙の時に人

口減少対策を全面に掲げて政策を訴えさせて頂きま

した。では何をするかを黄緑色の資料1のペーパー

に掲げました。

1．子育て･教育環境の向上

2．福祉医療の充実

3．地域活性化

4．自然環境保全

5．防災

6．行政機関･その他

(各項目の内容は資料参照下さい)

上記の事を補正予算とか条例改正で着々と準備を

進めておりますので、是非ご期待頂ければと…。是

非ご期待に添えるように頑張って参りたいと思いま

すので、皆さん御指導宜しくお願い致します。

このあたりでお話しを終わりまして、皆さんから

ご意見、ご質問を頂きたいと思います。

質疑応答：司会 鈴木美乃 幹事

どのように考えておられるか質問：新庁舎について

答 政策集6の行政機関･その他に書いてありますよ：

。 今の庁舎は平うに役場庁舎の耐震補強をします

成13年くらいに耐震補強をしています。当時耐震数

値0.3くらいであったのを0.6くらいに高めるための

耐震補強工事をします。0.6というのは震度6くらい

が来ると一寸危ないかなというイメージの数値と伺

っています。震度5強は大丈夫と言われています。

当時0.7とか0.8とかにしておけば良かったのになー

と。それを一寸中途半端で止めてしまったのは何故

だったかなと今調べて貰っています。ただ1回耐震

補強をしているので、もう1回耐震補強すれば地震

に倒れない庁舎になるのではないかなと思って探っ

ています。ただ耐震補強では駄目ですよと言う事に

なれば、役場の皆さんの命を守って役場の機能がき

ちんと大地震の時に残って行かないと、町民の皆さ

んの命を守れないという事ですので、耐震補強で乗

り切れないのであれば役場の建て替えの検討に着手

するという段取りを考えております。

私は建築業を営んでおりまして、役場の耐震質問：

工事をさせて貰っています。12月3日に建築士会と

言うところから資料を貰ってきました。これは木造

今林野庁は令和3年10月頃建築の勧めという事で、

から木材利用推進法を改定し、役所の建物も木造で

建てる動き 大磯庁舎が木造で建つと素晴があって、

し目立ちますし町おこしになりますし大磯駅らしい

から庁舎までのルートを整備したらとても良い町に

なるのではと、建築士会の人達と話をしています。

中規模の木造福祉施設でも大きな建物を木造で出来

と言る事になっています耐震を考えた時でも十分だ

う考え方があります。神奈川県産の材料を使います。

スエーデンでも庁舎で市役所を建てている事例もあ

り もし建て替えしなければならない時は是非ます。

と思います。もしご興味があ木造で立てたらどうか

れば町長室にお伺いします(^0^)。

：役場の耐震は耐震補強で、やれるならば、建て答

替えはやらないことになると思いますが、その替わ

今役場の建て替えに用意した積立金が15億円くり、

らいあります。それを私は小･中学校の方の建て替

なと思っています。小･中学校えに回して行きたい

を木造で建てることは今流行りつつあります。補助

金があるので少し安く出来るのもあるし、子供達の

情緒にとって、木の温もりはとっても良いという意

役場を建て替えるか、立て替え見がありますので、

ないに拘わらず、小･中学校は木で何時かは造りた
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というのが、これから明らかになって行くと思いい

ますけれどそう言う方針でやって行きたいと思うん

最近木造でも3階建ての学校の校舎を造ってです。

それを参考に是いいとなって、松田町にあります。

非大磯に綺麗な可愛い木造の小学校か中学校か分か

りませんが造りたいと思っています。その時はご支

援を頂ければと思います。有り難うございます。頼

りにしています(^0^)。

通知表廃止、体験学習導質問：政策集の1の中に、

入 どんなおとありますが、通知表を廃止というのは

なんでしょうか？考え

通知表廃止と断言しているのではなくて、答：これは

検討します 通知表を廃止していという事なんです。

る学校は神奈川県内で一つあるんです。茅ヶ崎市立

全国的には幾つかあるんですけの香川小学校です。

香ど神奈川県内ですと今先駆けてやっていまして、

なりま川小学校は通知表をなくして今年で3年目に

2020す。10月に校長先生にお話を聞いてきました。

が実施され、自主性年から新しい小学校の指導要領

を伸ばしましょうという指導要領です。それに合わ

通せて先生方が色々どうしようかと検討した時に、

知表を作る時にとっても先生方の労力、手間が掛か

るんでそうです。通知表を作るがために子供と実際

という話が先生方の中にに接する時間が減っている

あって、それではいっその事、通知表をなくしては

どうかという事で、3年前から通知表をなくしまし

通知表をなくしたら先たと言うことなんです。ただ

生は評価をしないのかというと、そうではなくて先

生方のお手元には通知表に載せるべき情報は全部揃

というのと、っていて、それを渡すかどうかの違いだ

通知表を無くす代わりに保護者の皆さんと繋がるツ

ールを保護者と先生で創りましょうという事になり

テスまして、先生毎に違うそうですが、ある先生は

トをした時に答案用紙を例えば80点として答案を返

しますと、それをお家の方と生徒さんがそれを見て

疑問を書いて下さい。疑問を書いた答案を又先生に

返して下さい、と言うことで、答案用紙が行ったり

来たりすることを色々なテストの時にやると言うこ

とで、親御さんとか生徒さんとのコミュニケーショ

という先生がいます。それと後ンを起こしています

もいて、今日こまめに親御さんに電話をされる先生

の何とかちゃんはちゃんと手を上げて元気に発言し

週ていますよと色々報告される先生もいます。あと

に1回新聞みたいなものを創って生徒達に持ち帰ら

先生もせて、今週のこのクラスの動きをお伝えする

いるという形で通知表によるコミュニケーションで

なく、先生方が色々工夫した形のコミュニケーショ

ンを通知表の代わりに行っていますよとおっしゃっ

ていたんですね！その通知表をなくした結果どうな

通知表があると子供達の中に見えない階層ったか？

勉強の出来る子と出来ない子がいると、が出来る、

あの子は勉強が出来るからと言うことで何かという

とリーダー的存在になる。通知表の成績が悪い子は

皆分かてちゃっているのであまり注目されないとい

通知う何か見えない序列が出来ていたんですけど、

表がなくなると、それがなくなるので、お互い教え

合う雰囲気が出来てきましたとか、評価を気にしな

ハイと皆手を上くなるので、授業が活発になった、

げるようになりました、間違った答をすると点が悪

くなるのを恐れて通知表がある時は手を上げなかっ

間違ったそうなんですけど、通知表がなくなって、

た答でも何でも言って良いという雰囲気になって、

皆どんどん手をあげて、間違っていると、皆で何処

総じてが間違っているか教える雰囲気が出て来た。

言うとクラスが優しい感じになってきた、と香川小

学校の校長先生が話をされていました。私はそう言

う良い結果があるんであれば、勿論先生方とか親御

さん方のご意見も参考にしながら通知表を無くすと

いうのも一つのお子様の教育の魅力ある教育システ

ムを創って行く上では一つのやり方なのかなと考え

て、ここ(政策1)へ入れました。

大分以前に子供達の運動で徒競走が有りまし質問：

た。ヨーイ･ドンで行きましたけれど、最後ゴール

する時は皆で手を繋いでゴールするという時代があ

平等なんです。その追跡調査によりますりました。

と、そう言う子供はどういう人間になっているんで

すか？自分勝手で、思いやりがなくてという人間に

なっていますというのが新聞に出ていました。平等

機会を与えるのが平等であるのは良いというのは、

んですが、結果平等というのは私はおかしいと思う

国際競争力がつきますかね？こんです。そんな事で

のままの日本で、資源のない国で、どうやって今の

韓国程まで競争を激し生活が維持出来るんですか？
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くすることはないんですけれど、子供達にはしっか

優しく、優しりと学ぶべきものは学んで頂きたい。

く…、優しいことは悪くないんですけれど、ただ優

と思いますもんで、しいだけで良いんでしょうか？

そう言う事を疑問に思って質問しました。

： 小学校の頃は受験答 私は競争大好きな人間です。

戦争をバリバリやっていました。就職する時は公務

員試験、100倍くらいの試験でしたけど一生懸命競

争させて頂きました。競争社会を生きてきた人間な

ので、ご指摘は凄くストンと落ちるような気がしま

競争したい人には競争出来す。私の言いたいことは

るようにするのは学校のするべき役割とも思ってお

まして、例えば勉強で競争したい人は勉強で競争り

して下さい、野球で競争したい人は野球でして下さ

い、音楽でバイオリンのコンテストに出たい方はバ

イオリンでコンテストに出て下さい、そう言う事が

出来るように、そう言う学校が一番良いのかなと思

全部一緒の種目で競争するんじゃなくっています。

て、夫々自分の得意、好きなところで競争して貰っ

というのがて逞しく世界で戦える人材になって貰う

私の目指すところで、Ｓ様と私とそう違いはないの

かなと思っているのが一つ。それから最初に申し上

茅ヶ崎市立香川小学校の先生にお話を伺いげました

と言うんましたけど、運動会の徒競走は止めました

ですね。代わりに何をやっているかというと、リレ

リレーで各チーム目標タイムを作ーをやっている。

事前に自分たちのチームは3分で走って走らせる。

それが達成できたときは大りましょうという事で、

喜びでチームワークが高まりまして、達成できなか

ったときも、じゃあ次は頑張ろうねと言う事でお互

とか。これはあくまで先生のご意い励まし合ったり

見ですけども、クラス全員が参加するリレーでクラ

スの団結力が強くなって、皆イキイキしています。

全員が同じ事をやるなら、そう言う形でチームプレ

ー、チームワークでやって貰えるものをやって頂く

のが良いのかなと思っています。そういうのを含め

子ども教育会議＝私の私的な諮問機関＝で色々て、

といご意見を伺いながら出来るものは実践して行く

う考えでおりますので、色々ご指導頂ければ有り難

いです。

本日は卓話の機会を設けて頂きまして誠に有り難

うございました。これから町長になりまして皆様か

ら色々ご指導を頂きながら大磯町政を進めて参りた

いと思いますので、どうぞ今後ともご指導頂きます

ようお願い申し上げまして終わりのご挨拶とさせて

頂きます。

本日は誠に有り難うございました。(大拍手)

池田新町長にお土産を送呈(井上の蒲鉾)

次の例会は12月22日(木)夜間例会に布川ＳＡＡ：

なりますので宜しくお願いします。

この後ダイニングで理事会が開かれますので、宜し

くお願いします。

新年明けて1月5日(木)の卓話は桜鈴木美乃幹事：

川さんの了解を得て、私のオーストラリアの友人で、

長くロータリアンをやっていた友人が丁度うちに泊

まりに来ているので話をする事になりましたので宜

しく願いします。

先月熊澤教育長が見えて教職員点鐘：瀬戸会長：

研修をアメリカと大磯でやって行くのでクラブから

支援の要請があり、支援をすることが決まっており

ますので、その事業も引き続き継続していたく事を

質問の時間が足りなかったんで出来な願いします。

かったのですが、中学校の給食のことなど又お聞き

出来ればと思います。

中学校給食、池田新町長：折角の機会ですので…：

と思っていまして、大磯町なるべく速やかにやろう

内の小学校から貰うのを考えていたんですが、それ

町外の自治は一寸法律的に難しいという事なので、

体の給食センターで供給力が余っているところがあ

ったら中学生の分の給食を買って配達して貰うこと

今町役場で、大磯の周りの町に当たが出来ないか？

って貰っているところです。その目途がつけば出来

れば3学期から給食をやりたいなと思っています。

以上です。

今日はＩＭのキャラバン隊も来られま瀬戸会長：

して大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。

これにて例会を終了します。

以上


